Médecin réanimateur, Directeur Médical du Centre médical de l'Argentière (69), Co fondateur du service de rééducation post réanimation (SRPR) du CHU de Saint Etienne (42),

Président de la conférence médicale de la Fondation des Caisses d'Epargne pour la solidarité (FCEs)

Membre du Conseil d'Administration de France Traumatisme Crânien depuis 1998, Secrétaire Général de 2001 à 2003 puis Vice Président chargé de la communication,

Animateur du groupe éthique de France Traumatisme Crânien,

A représenté France Traumatisme Crânien au sein du groupe interministériel de travail mis en place en vue de l'élaboration d'un plan gouvernemental en faveur des traumatisés crâniens et des blessés médullaires.

Membre du comité de rédaction de la revue Résurgences,

Responsable et initiateur du DU « Prise en charge des patients en Etat Végétatif ou Pauci-Relationnel » de l'Université Jean-Monnet à St Etienne avec intérêt particulier pour les aspects éthiques et juridiques de ces patients.

## Coordonnées:

Centre médical de l'Argentière

69610 AVEIZE

Mail: ftasseau@ch-argentiere.fr